



Produire un texte argumentatif



Une journée au zoo





Par un jour d'été, la famille de Mariam décida de visiter le zoo. Mariam adorait les animaux, surtout les éléphants. En arrivant au zoo, ils furent accueillis par les chants des oiseaux et les rires des enfants partout autour d'eux. Le soleil brillait, et le temps était parfait pour une balade.

Dès qu'elle entra, Mariam fut émerveillée de voir les éléphants jouer avec l'eau. Elle s'approcha de la barrière et vit le grand éléphant se rafraîchir en se projetant de l'eau avec ses grandes oreilles. Elle se tourna vers son père et dit : « Je veux voir l'éléphant de plus près ! » Son père sourit et l'emmena dans une zone d'observation.

Là-bas, Mariam apprit plein de choses sur les éléphants. Elle découvrit que les éléphants vivent en groupes et qu'ils aiment jouer ensemble. La famille passa un merveilleux moment, et Mariam décida qu'elle voudrait revenir au zoo pour en apprendre davantage sur les animaux.

Premier jour dans la nouvelle école





Leïla se réveilla un matin, c'était son premier jour dans une nouvelle école, et elle se sentait nerveuse. Elle avait récemment déménagé avec sa famille dans une nouvelle ville, et elle avait peur de ne pas se faire d'amis. Elle mit une jolie robe bleue et prit son nouveau sac à dos. En arrivant à l'école, elle vit des enfants jouer dans la cour.

Elle hésita d'abord, puis rassembla enfin son courage pour aller vers eux. Elle s'approcha d'un groupe de filles et sourit en disant : « Est-ce que je peux jouer avec vous ? À sa grande surprise, les filles étaient gentilles et commencèrent à faire connaissance avec elle.

Elles jouèrent ensemble pendant toute la récréation, et Leïla apprit leurs prénoms et leurs intérêts. À la fin de la journée, elle se sentait heureuse d'avoir pu se faire de nouvelles amies et décida que cette nouvelle école n'était pas aussi effrayante qu'elle l'avait imaginé.

Un week-end au village





Pendant le week-end, la famille de Sami décida de rendre visite à sa grand-mère qui vivait dans un village lointain. Sami aimait beaucoup rendre visite à sa grand-mère car il adorait l'aider dans le jardin de sa maison. Lorsqu'ils arrivèrent, sa grand-mère les accueillit avec un grand sourire et un câlin chaleureux. Sami commença à aider sa grand-mère dans le jardin potager. Ils plantèrent des tomates et des carottes, et Sami apprit comment prendre soin des plantes.

Pendant qu'ils travaillaient, sa grand-mère lui racontait des histoires de sa jeunesse et comment elle aidait ellemême sa propre mère dans ce même jardin. Dans l'aprèsmidi, la grand-mère prépara le déjeuner préféré de Sami : une soupe chaude avec du pain frais. Ils déjeunèrent ensemble dans la cour, profitant du soleil et des discussions agréables.

À la fin de la journée, Sami était heureux d'avoir passé un moment merveilleux avec sa grand-mère et d'avoir appris de nouvelles choses sur elle.